

PlantaDoce.

Público

La Comunidad de Madrid renueva la flota del Summa con 43 nuevas ambulancias

Estos 43 vehículos han sido adquiridos mediante sistema de *renting*, que garantiza la disponibilidad de la flota y su mantenimiento durante los próximos sesenta meses con una inversión de nueve millones de euros.

PlantaDoce
18 mar 2021 - 11:55



La Comunidad de Madrid acelera en transporte sanitario. El servicio de urgencias médicas, Summa 112, renueva su flota de ambulancias de soporte vital avanzado con la adquisición de 43 nuevas ambulancias tipo UVI móvil.

PlantaDoce.

Se trata de recursos asistenciales destinados a atender situaciones de riesgo vital, que se producen tanto en la vía pública como en el domicilio de los pacientes, además de para traslados de pacientes críticos entre hospitales de la región. Estos 43 vehículos han sido adquiridos mediante sistema de *renting*, que garantiza la disponibilidad de la flota y su mantenimiento durante los próximos sesenta meses con una inversión de nueve millones de euros.

La Comunidad de Madrid cuenta con 28 ambulancias de soporte vital avanzado operativas cada día para atender a los pacientes críticos por patologías graves, en muchos casos tiempo-dependientes, como infartos, ictus, paradas y partos entre otras patologías, así como accidentes de tráfico, domésticos, laborales o de cualquier otra índole.

Con la renovación del parque móvil de este tipo de vehículos, se aumenta hasta 43 ambulancias la dotación de estos recursos tipo UVI móvil para poder disponer de las unidades necesarias en caso de catástrofes o situaciones especiales.

La Comunidad de Madrid garantiza esta flota durante sesenta meses

Cada una de las nuevas ambulancias está dotada de tecnología y electromedicina equivalente al de un puesto de UCI de un hospital: cardiocompresor mecánico para la reanimación cardiopulmonar avanzada en caso de parada cardiorrespiratoria, monitor-respirador, desfibrilador y ampularios de medicación, entre otros.

Como novedad, cuentan con camillas eléctricas, que facilitan el trabajo de los sanitarios en el manejo del paciente en estado crítico y evitan posibles lesiones en los trabajadores por sobrecarga o esfuerzo. **El equipo sanitario que trabaja en cada una de estas UVI móviles lo componen dos técnicos de emergencias sanitarias, un diplomado universitario en Enfermería y un facultativo.**